

Communiqué de presse du 15 juin 2022 - NADA Lille

**L'association NADA Lille (Non à l'agrandissement de l'aéroport de Lille) et les collectifs Alternatiba Lille, Les Amis de la Terre Nord, Action Non Violente-COP21 Lille, Extinction Rebellion Lille, L'Offensive et Les Survolés appellent à une manifestation le samedi 18 juin à 10h30, en opposition au projet d'extension de l'aéroport de Lille.**



Les associations appellent à une marche festive et déterminée au départ de la place de la République à 10h30, afin de faire connaître ce projet d'extension, ses nuisances et ses impacts sur le climat. « A chaque action de tractage ou de porte-à-porte que nous faisons, au moins la moitié des personnes que nous rencontrons n'a pas entendu parler du projet d'extension de l'aéroport. » explique Antoine Pattyn, porte-parole de NADA « Comment le débat public peut-il être sain si la population n'est pas informée d'un projet aussi lourd de conséquences ? » déplore-t-il.

Le projet d'extension vise à doubler le trafic aérien sur la plateforme aéroportuaire de Lille-Lesquin à l'horizon 2039, ce qui provoquerait une hausse des émissions de GES incompatible avec la préservation du climat, une hausse des nuisances pour les riverains et les habitants de la MEL (nuisances sonores, pollutions atmosphériques, trafic routier, pollution des eaux...). Malgré la vive opposition au projet de la part des communes et citoyens concernés lors de l'enquête publique qui s'est tenue en janvier-février 2022, le projet semble avancer sans tenir compte de celle-ci. En témoigne l'avis favorable rendu par la commission d'enquête le 25 avril dernier, qui balayait d'un revers de main les craintes légitimes des 1500 citoyennes et citoyens s'étant exprimés sur ce dossier. Plus de 12.000 personnes ont désormais signé [la pétition demandant l'abandon du projet](#).

Les organisateurs n'ont rien laissé au hasard quant à la date de la manifestation : en effet, celle-ci a lieu 5 jours avant la réunion du comité syndical en charge de la gestion de l'aéroport, le SMALIM, qui a accordé la concession de l'aéroport à Eiffage et Aéroport de Marseille. En prévision de cette réunion du 22 juin, les associations demandent aux élus dépositaires de la puissance publique de revenir sur ce projet contraire à l'intérêt général. « Nous voulons mettre les élus de la Région et de la MEL face à leurs responsabilités, eux qui refusent pour le moment de jouer leur rôle et d'encadrer le développement de l'aéroport, alors que les effets du changement climatique se font déjà sentir, et que les nuisances sont déjà croissantes pour les riverains » martèle Céline Verbeke, membre de NADA et habitante de Fretin.

Informations pratiques :

📍 Samedi 18 juin à 10h30 - Place de la République à Lille

📝 Pétition : <https://agir.greenvoice.fr/p/aeroport-lille>

📞 Contact Presse : Charlène Fleury - non\_aeroport\_lesquin@protonmail.com